



Haute-Loire

7 septembre : Rassemblement au Puy-en-Velay contre le coup de force de Macron

Dans le cadre de l'initiative lancée au niveau national par plusieurs organisations de jeunesse et relayée par les partis politiques du Nouveau Front Populaire, nous appelons à nous mobiliser le samedi 7 septembre au Puy-en-Velay, pour que Lucie Castets soit nommée Première Ministre.

Notre victoire aux dernières élections législatives est le fruit d'un programme sérieux, ambitieux, porteur de paix et de justice sociale, résolument engagé pour l'environnement.

Les partis politiques qui composent le NFP ont confié à Lucie Castets la responsabilité de conduire une politique reprenant notre programme avec des mesures pouvant s'appliquer au plus tôt :

- abrogation de la réforme des retraites ;
- SMIC à 1600 € et augmentation des salaires ;
- restauration des services publics (santé, école, énergies, ...)
- réforme de la fiscalité pour financer les mesures et mieux répartir l'impôt (faire payer gros aux riches, et petit aux modestes)
- bifurcation écologique, notamment en arrêtant les projets dévastateurs, inutiles et coûteux ;
- étendre les droits des femmes et des personnes LGBTQI ;

- reconnaître l'état palestinien et agir pour le cessez-le-feu

Macron méprise la démocratie en refusant de nommer Lucie Castets alors que le NFP est arrivé en tête aux élections législatives. Le président de la République mis en minorité par trois fois consécutives dans les urnes doit s'y résoudre, ce n'est pas à lui de choisir, c'est à nos députés démocratiquement élus par une mobilisation inédite que revient la responsabilité de travailler dans le sens choisi par les citoyens qui continueront d'agir par leur mobilisation pour que le programme du NFP s'applique.

Cette faute institutionnelle grave prolonge le chaos dans lequel Macron a plongé notre pays en juin avec une dissolution de l'assemblée nationale dénuée de sens, avec le risque de porter l'extrême-droite au pouvoir.

Ce coup de force anti-démocratique est réalisé avec le soutien de la droite, de l'extrême-droite et du grand patronat par la voix du MEDEF. C'est un double mépris pour les électeurs du NFP qui ont voté pour faire barrage au RN

La parole populaire doit être entendue : il faut en finir avec la politique au service des ultra-riches et accuse toujours les plus modestes et les plus fragiles de tous les maux.

Lucie Castets doit être nommée Première ministre pour mettre en œuvre notre programme.

Comme dans toute la France, à l'appel des organisations de jeunesse, venez en nombre au rassemblement pour la démocratie, contre le coup de force qui nous est imposé :

Samedi 7 septembre 10h, place des Droits de l'Homme au Puy-en-Velay.

Premiers signataires :

Association Déclik Citoyen, Association départementale du Planning Familial, E.E.L.V. 43, Génération.s Haute-Loire, Libre Pensée 43, L.F.I 43, Parti communiste de Haute-Loire, P.O.I...



CONTRE LE COUP DE FORCE
DE MACRON



**RASSEMBLEMENT
POUR LA
DEMOCRATIE**



**NOUVEAU
FRONT
POPULAIRE**

7 SAMEDI 10H
SEPTEMBRE
PLACE DES DROITS DE L'HOMME
LE PUY-EN-VELAY